

Sección de la Mujer

El día 16 de Noviembre de 2.001 conmemorábamos, con la celebración de una MESA REDONDA, el 70 aniversario de la consecución del voto femenino. Hace 70 años, pues, que las mujeres consiguieron que la Ley reconociera su legítimo derecho al voto.

Ya sabemos cómo ni aquí ni en ningún país se trató de un regalo, sino de un triunfo conseguido tras una larga y dura lucha. Tampoco fue el simple reconocimiento de algo natural, que nadie había puesto en duda. Muy por el contrario, se defendieron con gran fuerza, todo tipo de razones "biológicas", "históricas" y "científicas", para negar a las mujeres éste y todos sus derechos, sin temor alguno a caer en el más horrible ridículo, ni a emplear con contundencia la fuerza si era preciso: tratándose de mujeres rebeldes, cualquier esfuerzo les pareció poco para devolverlas a sus puestos.

Queremos que esta conmemoración sirva, en primer lugar, de homenaje entrañable a todas ellas, a las que ya murieron y a las que aún pueden vivir rodeadas del olvido y de la indiferencia.

Queremos, también, hacer reflexionar al resto de las mujeres sobre su propia historia y sobre el hecho de que lo que ahora poseen tan indiferentemente, jamás lo habrían tenido sin el esfuerzo y la lucha de aquellas mujeres tan fuertes, tan comprometidas y tan conscientes y a quien ahora ignoran o desprecian.

La Sección de la Mujer de esta Casa sigue su marcha ascendente y en el segundo semestre del año en curso ha participado en los actos organizados en la Semana Cultural de Castilla-La Mancha que con tanto éxito se celebró a primeros de Octubre.

El 11 del mismo mes visitamos la exposición titulada "100 mujeres del siglo XX que abrieron

camino a la igualdad en el siglo XXI" y que tuvo lugar en el Centro Cultural del distrito de Arganzuela.

Y el 18, realizamos una visita guiada al "Museo Postal y Telegráfico", donde pudimos contemplar las colecciones de piezas postales, telegráficas y telefónicas, así como todos los sellos del mundo.

El 8 de Noviembre, tuvo lugar la Junta General de la Sección, donde fue elegida como Presidenta Concha Guijarro y el resto de la Junta Directiva que, a partir de la fecha asumirá la responsabilidad y representación de la misma.

El día 16 se celebró una "MESA REDONDA" con el título "La evolución de la Mujer al siglo XXI", a la que hemos hecho referencia anteriormente y en la que intervinieron como Ponentes: Elvira Galán, Licenciada en Derecho, Especialista en Derecho de Familia y Nacionalidades y Graduada en Comercio Exterior y Comunidades Europeas; Lucía López Alonso, Profesora de Segunda Enseñanza y Funcionaria del Ministerio de Justicia; y JUAN JOSE RUSSO, Empresario, periodista y profesional en varias Emisoras de Radio. Abrió el Acto Concha Guijarro y presidio Olga Alberca.

El 21 de noviembre, se realizó una visita guiada al "Museo de la Ciudad", donde se apreció la evolución de las infraestructuras de Madrid, así como el ayer, hoy y mañana del Aeropuerto de Madrid-Barajas.

Para finalizar el año, el 20 de Diciembre se programó una "Comida de amistad" y un paseo cultural por el Madrid Histórico.

Concha Guijarro
Presidenta de la Sección

Sección de Mayores

Esta Sección dio comienzo a sus actividades del nuevo curso el día 8 de Octubre en el local acostumbrado de nuestra Casa, bajo la presidencia de D. MANUEL LOPEZ VILLALBA, asistido por la Directiva en pleno.

Se hizo un detenido repaso de las actividades del curso anterior y el Presidente inició un diálogo abierto para que los miembros asistentes expusieran iniciativas y sugerencias sobre el actual, que resultó muy animado.

En la segunda reunión, que tuvo lugar en el mismo lugar el día 20 de Noviembre, todo giró en torno a la contribución que la Sección de Mayores se disponía a prestar al mayor brillo de la

celebración del Ciclo dedicado al maestro Jacinto Guerrero con motivo del cincuentenario de su fallecimiento, para la cual se había reservado una sesión poético-musical el día 13 de Diciembre a cargo de algunos compañeros, que recitarían poesías de su propia cosecha, correspondiendo la actuación musical a la orquesta de pulso y púa "AMIGOS DE CIUDAD DE MEJICO", de Madrid, que dirige D. Angel Mayoral, y que ya nos ha deleitado en otras ocasiones con su sorprendente actuación.

La última reunión ha sido de preparación para la Navidad.

P. H.